

Ein Fest des Zusammenhalts

Die Geschichte der BRK Krippe Tausendfüßler begann im Juli 2012 mit dem symbolischen Spatenstich, der den Baubeginn markierte. Nach knapp zwei Jahren intensiver Arbeit war es im Februar 2014 endlich soweit: die ersten Kinder und das pädagogische Team konnten in die neuen Räumlichkeiten einziehen.

Der 15. Juni war ein besonderer Tag für die BRK Krippe Tausendfüßler, die ihr zehnjähriges Jubiläum feierte. Der Vormittag war für die geladenen Gäste, vor allem den ehemaligen Mitarbeiterinnen und dem Träger gewidmet. Ein Quiz zur Entstehung der Krippe brachte viele interessante Fakten ans Licht, die die Geschichte der Einrichtung lebendig machten. Am Nachmittag verwandelte sich das Gelände der Kinderkrippe im Auweg in ein buntes Fest für die aktuellen Kinder und ihre Familien. Nach einer Aufführung der Kinder gab es ein gemeinsames Fest für alle Anwesenden. Glückliche Gesichter gab es überall, als die Kinder Luftballons erhielten, die von geschickten Künstle-

rinnen in allerlei phantastische Formen gebracht worden waren. Mit leckerem Essen aus aller Welt wurden die Gäste auf eine kulinarische Reise mitgenommen. Zusätzlich konnten sich die Eltern an der alkoholfreien Cocktailbar erfrischen. Die Fotobox, in der die Familien Erinnerungsfotos für ein Album machen konnten, war ein großer Erfolg. Die Popcornmaschine und die Glitzertattoos für die Kinder waren weitere Highlights. Bei der Tombola gab es viele Preise zu gewinnen und das Glücksrad drehte sich unermüdlich zur Freude der kleinen Gäste.

Das Herz der Krippe Tausendfüßler ist zweifellos ihr engagiertes Personal. 25 Mitarbeiterinnen sorgen Tag für Tag dafür, dass 75 Kinder in einer sicheren und liebevollen Umgebung aufwachsen können. Ihre Arbeit geht weit über die Betreuung hinaus; sie fördern die individuelle Entwicklung jedes Kindes, schaffen eine Atmosphäre der Geborgenheit und arbeiten eng mit den Eltern zusammen, um die bestmögliche Unterstützung zu bieten. Wie wichtig und wert-

voll die Zusammenarbeit mit den Eltern ist, zeigt sich in den alltäglichen Betreuungssituatoren aber auch bei besonderen Ereignissen wie der Jubiläumsfeier. Der Elternbeirat der Krippe war in die Organisation der Feier eingebunden und unterstützte das Team mit eigenen Ideen. Die BRK-Kindertagesstätte Tausendfüßler hat sich in den vergangenen

mn



Foto:Krippe Tausendfüßler

zehn Jahren einen festen Platz in der Gemeinde erarbeitet. Sie bietet nicht nur eine qualitativ hochwertige Kinderbetreuung, sondern ist auch ein wichtiger sozialer Treffpunkt für Familien. Viele Eltern haben hier Freundschaften geschlossen und die Kinder lernen in einer abwechslungsreichen Umgebung, die ihre Entwicklung fördert.

**Schön, wenn
sogar eine Bank ihre
Hausaufgaben macht.**

**Morgen
kann kommen.**

www.vrbank-ihn.de

089 66095-0
info@vrbank-ihn.de

QR-Code

Facebook Instagram

VR-Bank Ismaning

Hallbergmoos Neufahrn eG

Irmgard Tribanek

Anfertigungen & Änderungen

Terminvereinbarung unter
08165 696964
info@naehatelier-tribanek.de
Dietersheimer Str. 63d
85375 Neufahrn

www.naehatelier-tribanek.de

Nähatelier

Irmgard Tribanek

Textil, Leder & Pelz